

NOTA DE PRENSA

Telefónica convierte a Vigo en referencia internacional en ciberseguridad

- La compañía inaugura su 'Centro de Talento y Tecnología' con un centenar de profesionales para proteger a pymes y grandes empresas nacionales e internacionales.
- Al acto asistieron, entre otras autoridades, el presidente de la Xunta, el alcalde de Vigo y el rector de la Universidad de Vigo, que colaborará en el proyecto en la identificación de jóvenes perfiles tecnológicos.

Vigo, 30 de enero de 2025.- El presidente de Telefónica España, Emilio Gayo, y la COO (Chief Operations Officer) de Telefónica Tech para España y América, María Jesús Almazor, han inaugurado esta mañana en Vigo el nuevo 'Centro de Talento y Tecnología' de la compañía, en un acto que ha contado con la presencia del presidente de la Xunta, Alfonso Rueda, y el alcalde de Vigo, Abel Caballero, entre otras autoridades.

Ubicado en la central de O Calvario, que ha sido ampliamente renovada, el nuevo 'Centro de Talento y Tecnología' estará centrado fundamentalmente en el desarrollo de operaciones y servicios de ciberseguridad para clientes nacionales e internacionales.

Emilio Gayo, presidente de Telefónica España, ha destacado: "Este Hub nace con la vocación de ser un referente en servicios de ciberseguridad, con un centenar de profesionales de Telefónica Tech y Telefónica España que darán servicio a clientes de todo el mundo. Queremos que nuestro nuevo 'Centro de Talento y Tecnología' en Vigo se convierta en un semillero de talento donde formarse y desarrollarse en el sector tecnológico, a la vez que reafirma nuestra confianza en el talento local y en el futuro de la región".

En la actualidad ya están trabajando en el nuevo centro 100 profesionales. Una cuarta parte pertenecen a Telefónica Tech, algunos de ellos recién titulados y de nueva incorporación, a los que la compañía formará para que puedan certificarse en las tecnologías de terceros más avanzadas del mercado. Solo en la primera semana de apertura del centro, estos jóvenes recién incorporados realizaron 200 horas de formación.

El equipo de Telefónica Tech de Vigo contribuirá a potenciar los servicios de monitorización y supervisión del Centro de Operaciones Digitales (DOC), que al contar con localizaciones en Madrid y Bogotá presta atención interrumpida durante las 24 horas y todos los días del año para proteger la seguridad de pymes y grandes empresas nacionales e internacionales con servicios avanzados de ciberseguridad. Así, desde este centro se ofrecerán servicios y soluciones como 'Conexión segura para empresas', para proteger la navegación y los equipos y dispositivos de los empleados; 'Clean Email', para salvaguardar el correo corporativo de amenazas y ataques;

'AntiDDoS', para ofrecer protección contra ataques de denegación de servicios distribuidos; 'WAF', para proteger el servicio web; 'Security Device Management', para securizar y gestionar los dispositivos de extremo a extremo; 'UTM gestionado', para gestionar de forma centralizada la mayoría de las amenazas que pueden afectar a una organización; 'Redes limpias', para proteger y filtrar el tráfico de la organización en tiempo real; y 'Security Edge' para la seguridad gestionada de la red.

La ubicación en Vigo de un Centro especializado en un ámbito tan relevante como el de ciberseguridad reafirma la apuesta de Telefónica por atraer y retener talento local cualificado y ofrecer un servicio más personalizado y de alto valor añadido para los clientes. Telefónica Tech, que emplea ya a más de 60 personas en Galicia, colaborará con las universidades gallegas, y en particular con la de Vigo —donde Telefónica tiene una Cátedra— para identificar perfiles jóvenes con habilidades tecnológicas que puedan desarrollar su carrera profesional dentro de la compañía. Actualmente, Telefónica Tech cuenta con 7.000 profesionales de más de 60 países, de los cuales unos 2.500 son de operaciones de ciberseguridad, y con más de 5.000 certificaciones en tecnologías de terceros.

El acto de inauguración contó también con la presencia, entre otros, del director del Territorio Norte de Telefónica, Manuel Alonso; de la delegada de la Xunta de Galicia en Vigo, Ana Ortiz; del rector de la Universidad de Vigo, Manuel Reigosa; y del vicerrector de Planificación y Sostenibilidad, José Cidrás, que es también director de la Cátedra Telefónica.

Una central emblemática de Vigo

La central de O Calvario, en la que se ubica el nuevo 'Centro de Talento y Tecnología' de Telefónica, es un ejemplo de la evolución tecnológica experimentada por la compañía en los últimos años. De 1.000 m², de los cuales 250 están ocupados por el centro inaugurado hoy, se trata de uno de los edificios más importantes de la compañía en la ciudad, y forma parte de las centrales de cobre que se han transformado en cabeceras de fibra óptica, desde las que se da servicio de FTTH (fibra óptica hasta el hogar) a 80.000 unidades inmobiliarias de Vigo.

Pie de foto: (de izq. a dcha) el alcalde de Vigo, Abel Caballero, el presidente de la Xunta, Alfonso Rueda, el presidente de Telefónica España, Emilio Gayo, y la COO (Chief Operations Officer) de Telefónica Tech para España y América, María Jesús Almazor, durante la inauguración.